

令和5年7月4日

保護者 様

香取市立小見川中学校長 栗芝 博

令和5年度部活動壮行会の縮小開催について（お知らせ）

日頃より、本校の教育活動に御理解と御協力をいただき誠にありがとうございます。  
さて、令和5年6月7日付け「令和5年度学校公開について（お知らせ）」で御案内いたしました部活動壮行会ですが、下記のとおり縮小して実施することといたします。この日のためにお休み等を取られた方がいらっしゃる中、急な変更で大変御迷惑をおかけしますが、保護者の皆様には御理解の程よろしくお願いいたします。

#### 記

#### 1 理由

- ・ 現在、香取市内の小中学校で新型コロナウイルスの感染が拡大しており、本校においても今週に入ってから、感染者数が増加傾向にあること。
- ・ 7月4日現在、10名程度の新型コロナウイルス陽性者が確認されていること。
- ・ 今週末と来週末には郡市総体を控えており、校内における感染拡大を最小限に抑えたいこと。

#### 2 縮小の規模と対応

- ・ 3年生は十分な間隔を取り、換気を行った上で体育館へ入場する。
- ・ 1、2年生は各教室でリモート形式で参加する。
- ・ 保護者の皆様の御来校は控えていただき、壮行会の様子を録画したものをホームページ上で動画配信する。

#### 3 その他

- ・ 来週以降の「学校公開」については、7月7日（金）の夕方にメールにてお知らせいたします。
- ・ 7月8日（土）からは郡市総体が始まる状況で、現時点で3年生のためにできる最大限の取組として御理解ください。